

Stadtmarketing und Saalmanagement Schwaz GmbH, Andreas-Hofer-Straße 10 (Top 201), 6130 Schwaz

SCHWAZ

GROSSE SOMMERFESTE ABGESAGT

Auch kommenden Sommer werden die großen Feste in Schwaz wegen der Corona-Pandemie nicht stattfinden. Das Schwazer Stadtfest und das Schwazer Dorffest wurden Ende März offiziell abgesagt.

2021 sollte eigentlich der Sommer des Wiedersehens werden. Angesichts der weiterbestehenden Corona-Lage ist die Durchführung von Veranstaltungen in dieser Größenordnung leider nicht möglich. „Nachdem die Corona-Auflagen derzeit schon sehr umfassend sind, gehen wir davon aus, dass auch im Sommer mit sehr strengen Vorgaben und Besucherobergrenzen der Bundesregierung zu rechnen ist“, erklärt Manfred Berkmann vom Stadtmarketing Schwaz. Die Durchführung einer solchen Veranstaltung ist im heurigen Jahr für den Veranstalter einfach zu ungewiss. Auch Bürgermeister Dr. Hans Lintner bedauert diese Entscheidung sehr und bittet um Verständnis. „Die Gesundheit der Gäste, Standbetreiber und Bürger hat für uns höchste Priorität. Bei einer Veranstaltung mit über 8.000 Gästen ist das Risiko für das Gemeinwohl einfach zu groß“, so Bürgermeister Lintner. Derzeit wird bereits intensiv an alternativen Aktionen gearbeitet. Geplant sind kleine aber feine Veranstaltungen in den Sommermonaten. Dabei sollen vor allem die Gastronomiebetriebe mit ihren Gastgärten im Vordergrund stehen.

Bilder: Abdruck honorarfrei mit Bildnachweis „Stadtmarketing Schwaz“

Rückfragehinweis:

Stadtmarketing und Saalmanagement Schwaz GmbH

Nina Rehl

E-Mail: n.rehl@schwaz.at

Tel.: 05242.6960.103